
Der Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und

formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. Es wurden keine Anträge

zur TO gestellt.

Der Vorsitzende erklärte danach, dass die Verwaltung den TOP 11 ö. Teil zurückzieht.

Außerdem liegen Nachreichungen zu den TOP 10 und 12 ö. Teil und eine Tischvorlage

zu TOP 14 ö. Teil vor.


